

Florencia, 10 de Mayo 2021

Estimados señores Caracol Televisión:

Por medio de la presente carta comunico mi mayor inconformidad con el canal Caracol Televisión, en especial con la sección de noticias puesto que la información presentada no es verídica y que por el contrario presenta una realidad transformada en mentira.

Lo expuesto anteriormente se evidencia en los reportajes realizados durante las jornadas de paro nacional, en las cuales se observan los ataques de las personas infiltradas hacia los policías y el ESMAD, haciendo pasar a estos infiltrados por personas participes de las marchas pacíficas, con la intención de entorpecer las jornadas de protestas realizadas por los ciudadanos. No obstante, no están mostrando los constantes ataques con armas de fuego por parte de las fuerzas públicas, dirigidos hacia las personas que se encuentran protestando porque sus derechos no les sean vulnerados, sin embargo, están haciendo alusión a la frase "Amar al opresor y odiar al oprimido". En este momento Colombia está siendo masacrada por sus autoridades y ustedes no están presentando la realidad, por fortuna existen medios de comunicación más eficientes y sinceros que se comprometen con la situación actual del país.

Este es un llamado, para ustedes que hacen parte de los MCM, a que muestren la realidad detrás del poder sin ser disfrazada.

Atentamente:

Mariana Chavarro Castro

Estudiante de media secundaria.